



FRANK HOENSCH/GETTY IMAGES

Gysi et Guttenberg : La solution à la division de l'Allemagne ?

- Josue Michels
- [22/09/2024](#)

Les partis d'extrême gauche et d'extrême droite se multiplient en Allemagne, rendant des États comme la Thuringe et la Saxe quasiment ingouvernables. La démocratie est en jeu. Dans le même temps, un homme politique actuel et un ancien homme politique aux antipodes l'un de l'autre espèrent inspirer la nation avec une idée révolutionnaire : l'unité malgré les désaccords. Leur stratégie fonctionnera-t-elle ?

L'ancien ministre de la Défense, Karl-Theodor zu Guttenberg, de l'Union chrétienne-sociale (CSU), et Gregor Gysi, du Parti de gauche, animent un podcast et participent ensemble à des émissions politiques ; ils ont également publié un livre ensemble. Le 12 septembre, le journal allemand *Welt* a remarqué :

Mardi soir, Guttenberg participe à la table ronde de Sandra Maischberger ; à côté de lui se trouve quelqu'un qui, à première vue, semble être son adversaire, et qui pourrait donc être son homologue dans un débat empoisonné et sans merci : Gregor Gysi, homme politique de gauche. L'un est un aristocrate élevé dans l'opulence, un partisan de l'alliance transatlantique, parfois une étoile politique montante, avant qu'un scandale de plagiat ne le fasse tomber en disgrâce. L'autre a grandi dans la [République démocratique allemande], critique à l'égard de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord et des États-Unis. L'un a été au sein de la CSU, l'autre a été au sein du Parti de gauche. Et pourtant, il n'y a pas de conflit entre les deux. Le message que les deux hommes veulent faire passer en cette période de polarisation est que c'est possible.

Dans le contexte politique actuel, personne ne souhaite former une coalition avec l'Alternative pour l'Allemagne (AfD), dont les dirigeants ont banalisé l'Holocauste, et qui s'oppose aux forces politiques établies de gauche. Mais les conservateurs allemands refusent également de coopérer avec le Parti de gauche, successeur du Parti de l'unité socialiste de l'ex-Allemagne de l'Est. Récemment, un autre parti s'est séparé de ce parti de gauche pour obtenir le soutien d'électeurs mécontents qui ne se sentent pas représentés par l'élite. La montée des deux extrêmes a conduit l'Allemagne dans une impasse politique.

PT_FR

Interrogé par *Oscar am Freitag-TV* sur la manière d'expliquer la montée de l'AfD, M. Guttenberg a déclaré : « Si la seule solution est que les coalitions existantes se battent constamment les unes contre les autres, il est compréhensible que les gens cherchent d'autres alternatives, mais il faut alors regarder de près les alternatives et se demander si elles offrent des solutions ou si elles ne sont que des châteaux en l'air, et à en juger par ce que je vois, c'est plutôt le cas. »

Cependant, la montée de l'AFD s'explique aussi par le fait que les opinions conservatrices normales ont été supprimées. Gysi et Guttenberg en ont parlé dans leur podcast :

Guttenberg : Est-il judicieux que nous ayons finalement supprimé l'espace de mouvement de la droite normale ? Je ne m'exclus pas du tout de cela. Si vous voulez me classer aujourd'hui, dans certains domaines j'ai, disons, des convictions conservatrices, dans d'autres je suis devenu à moitié socialiste, dans d'autres encore je pense de manière très libérale, je me sens moi-même très au milieu ; cela dépend du sujet. Mais je serais déconcerté si quelqu'un disait que lorsqu'il s'agit de questions qui étaient considérées comme normales à droite du centre, on les classait désormais comme encore plus à droite, ce qui met par ailleurs les gens mal à l'aise.

Gysi : Il y a bien sûr une raison à tout cela. La raison en est notre histoire ; la dictature nazie façonne notre responsabilité et notre histoire, c'est pourquoi il est beaucoup plus facile en Allemagne de s'identifier comme étant de gauche que de droite.

Guttenberg : Or cette distinction n'est pas tout à fait exacte, car les nazis n'étaient pas seulement des gens de droite. C'étaient des extrémistes, des radicaux, des fascistes.

Gysi : Oui, mais en fin de compte, ils ont été classés par la société comme étant de droite en raison de leur racisme, de leur antisémitisme et de tout ce qui s'y rattache, et c'est pourquoi les inhibitions sont différentes dans notre pays qu'en France et dans d'autres pays.

Même des hommes politiques conservateurs comme Guttenberg ont abandonné de nombreux points de vue conservateurs stricts, donnant naissance à des partis de droite. Il s'agit d'une tendance dangereuse. La banalisation de l'extrême gauche est tout aussi dangereuse, car elle nourrit une hostilité ouverte à l'égard de l'État juif. Parce qu'Adolf Hitler et ses partisans ont été catégorisés par la société d'une certaine manière, les opinions conservatrices normales sont bannies et les extrêmes qui ressemblent à la haine du passé sont encouragés.

Unir les différentes factions est une tâche difficile. Mais la Bible révèle qu'il y aura un dirigeant qui parviendra à le faire. (Demandez un exemplaire gratuit de notre brochure, [Un dirigeant allemand fort est imminent](#))

Daniel 11 : 21 déclare que cet homme s'imposera grâce à la flatterie. Dans un épisode de *La clef de David* en 2009, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a dit que ce dirigeant pourrait « peut-être profiter d'une coalition faible ». Nous voyons maintenant de nombreuses coalitions faibles en Allemagne, en France, et dans d'autres pays. M. Flurry a indiqué que M. Guttenberg pourrait finir au sommet du gouvernement européen. Son approche consistant à unifier les factions politiques pourrait être un moyen d'y parvenir.

Pourtant, la Bible révèle qu'une telle unité ne durera pas. Comme l'expliquait feu Herbert W. Armstrong dans *L'incroyable potentialité de l'homme* :

Aujourd'hui, des scientifiques de renommée mondiale affirment que seul un super gouvernement mondial peut empêcher l'extermination de l'humanité. Pourtant, l'homme ne peut pas et *ne veut pas* s'unifier pour former un tel gouvernement mondial.

Il est temps de faire face à la dure réalité. L'humanité a deux alternatives : soit il existe *effectivement* un Dieu tout-puissant qui est sur le point d'intervenir et d'établir le royaume de Dieu pour gouverner toutes les nations avec une *FORCE* surnaturelle et supranationale afin de nous apporter la paix, soit toute vie humaine sera anéantie (Matthieu 24 : 22).

La récente « pause » éclatera bientôt en une Troisième Guerre mondiale *nucléaire*, appelée dans la prophétie biblique la « grande tribulation » (Matthieu 24 : 21-22). Mais Dieu mettra fin à ce dernier trouble mondial suprême et enverra à nouveau le Christ sur Terre en tant que Roi des rois et Seigneur des seigneurs, afin de restaurer le *gouvernement* de Dieu par le biais du royaume de Dieu qui régnera sur le monde !

Beaucoup reconnaissent l'incapacité de l'homme à gouverner, mais n'acceptent pas la solution de Dieu. Demandez votre exemplaire gratuit de [L'incroyable potentialité de l'homme](#) pour comprendre la solution pleine d'espoir.